

Fecha: 05-02-2026

Medio: El Ovalino

Supl. : El Ovalino

Tipo: Noticia general

Título: Realizan tercer Encuentro de Academias de Fútbol Infantil en Monte Patria

Pág. : 5

Cm2: 371,1

Tiraje:

1.500

Lectoría:

4.500

Favorabilidad:

No Definida

PROMOVIENDO LA SANA COMPETENCIA

Realizan tercer Encuentro de Academias de Fútbol Infantil en Monte Patria

EQUIPO EL OVALLINO Monte Patria

Desde el miércoles 28 al viernes 30 de enero se vivió en el estadio de El Peralito una verdadera fiesta del deporte formativo, con la tercera edición del campeonato de verano de fútbol infantil de Monte Patria, en el que participaron cinco academias de la comuna.

En su ceremonia de cierre, se destacó la sana competencia y el rol formativo que cumple este torneo. Así lo comentó el funcionario municipal y coordinador del campeonato, Alexis Pastén. "Fue muy lindo ver a todas estas academias participar. Esta es una instancia que a mí me alegra, porque hace felices a los niños. Este torneo tiene esa base formativa, al que pueden venir con sus padres, pudiendo disfrutar en familia", sostuvo.

Palabras similares tuvo el encargado de la Oficina de Deportes del municipio, Víctor Arqueros, quien señaló que "fue un campeonato muy bueno. Esta es la tercera versión de este torneo de verano del fútbol infantil, en donde participaron mayoritariamente nuestras academias municipales, más la invitación a la academia Valles Escondidos. Fueron tres días muy intensos, de mucho fútbol, participa-

El torneo de verano se desarrolló durante tres días, con la participación de las academias Huracán de Chañaral Alto, Valles Escondidos, Los Juniors, Río Rapel y Unión Huana.

pación y compañerismo, se notó en la cancha durante los partidos. Esta es una instancia que entrega un espacio para desarrollar el deporte formativo y competitivo, según nos lo ha indicado nuestro alcalde Cristian Herrera Peña".

Con respecto a los podios, la categoría 2012-2013 tuvo como ganadora a la academia Huracán de Chañaral Alto, seguido por Valles Escondidos, Río Rapel, Los Juniors y Unión Huana; mientras que en la categoría 2014-2015, el primer lugar nuevamente quedó en manos de Huracán, completando el podio Los Juniors, Río Rapel y Unión Huana.

Uno de los jugadores de la academia Huracán, León Vega Layana, manifestó su felicidad por esta oportunidad de hacer deporte y competir contra otros



En su ceremonia de cierre, se destacó la sana competencia y el rol formativo que cumple este torneo.

CEDIDA

equipos de la comuna. "Fue todo muy bonito. Me gustó la participación del árbitro, porque no fue como en otros campeonatos en que se tira con otro equipo. Entre todos la pasamos bien, nos divertimos, gracias a todo nuestro esfuerzo salimos campeones, acá mi familia y el presidente están todos muy contentos. Durante todas estas

vacaciones hemos practicado. También hacemos partidos los jueves", destacó.

Este campeonato demuestra que Monte Patria no solo se caracteriza por ser una tierra de valles generosos en belleza natural y producción agrícola, sino también en jóvenes talentos deportivos, quienes continuarán su desarrollo a través del fútbol.

SERVICIO Express
CIKBUS.cl
OVALLE - LA SERENA